

Kinder und Jugendliche malen das Familienauto der Zukunft

Wie stellt sich die junge Generation das Familienauto der Zukunft vor? Eine Antwort auf diese Frage gaben Kinder und Jugendliche zwischen fünf und 20 Jahren in Berlin. Mehr als 30 Teilnehmer der Mal- und Kunstgruppe der Freizeitstätte „ Landhaus Rosenthal“ in Berlin-Pankow haben ihre Visionen vom künftigen Familienauto mit künstlerischen Mitteln umgesetzt. Dabei ließen sie sich insbesondere vom Vorbild der Natur inspirieren. Die Ideen reichten von schwimmenden und fliegenden Fahrzeugen über die Darstellung solarbetriebener oder kugelförmiger Autos bis hin zu Tierformen und Großraumlimousinen, in denen Haustiere eigene Sitzplätze haben. Der Mercedes-Benz-Vertrieb Deutschland (MBVD) unterstützte die Heranwachsenden mit Informationen rund um die aktuelle V-Klasse, die als Inspirationsquelle diente.

Zu sehen sind die Bilder bis zum 28. Juli 2016 im Foyer des MBVD in der Mühlenstraße 30 in Berlin-Friedrichshain.(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ausstellung „Kinder entwerfen das Familienauto der Zukunft“ im Foyer des Mercedes-Benz-Vertriebs in Berlin.



Ausstellung „Kinder entwerfen das Familienauto der Zukunft“ im Foyer des Mercedes-Benz-Vertriebs in Berlin.



Ausstellung „Kinder entwerfen das Familienauto der Zukunft“ im Foyer des Mercedes-Benz-Vertriebs in Berlin.

